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Verbale n. 3 del COMITATO GENITORI - Assemblea del 18 aprile 2018. 

Il giorno mercoledì 18 aprile 2018 alle ore 18:15, presso una delle aule della Scuola Media 

“Colomba Antonietti” si è svolta la terza riunione del Comitato Genitori per l’anno scolastico in 

corso, con il seguente ordine del giorno: 

1. Organizzazione quinto Festival della Scuola – sabato 26 maggio 2018 

2. Votazione della proposta per la gestione dei fondi raccolti dal Comitato Genitori 

3. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: 

• Il Vice Presidente e Tesoriere Lilli Marco 

• Il Segretario Ridolfi Luisa 

• 20 Rappresentanti di classe 

 

Visto che il Presidente è assente la riunione viene aperta dal Vice Presidente Lilli Marco. 

 

1. Organizzazione quinto Festival della scuola – sabato 26 maggio 2018. 

Il Vice Presidente aggiorna i presenti sull’organizzazione del Festival, nello specifico esponendo 

quanto fatto alla data della presente circa i seguenti punti: 

• ATTIVITA’ DEGLI ALUNNI CON I DOCENTI: Lilli Marco, referente per la logistica, sta 

preparando, insieme alla Preside e ai referenti degli insegnanti per i vari plessi, il Piano delle 

Attività, coordinando le varie iniziative in base alle richieste per location, materiale, orario 
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di svolgimento e durata. La programmazione, una volta ultimata, verrà inviata al grafico per 

l’impostazione della brochure dell’evento. 

• CENA CONVIVIALE: come accennato nella precedente riunione, la cena prevede la 

presenza di camioncini per lo street-food (una postazione per panino con porchetta, due 

postazioni per hamburger/piadine, una postazione per i fritti, una postazione per crepes e 

caramelle); non è stato previsto alcun modulo di pre-ordine ma probabilmente i soggetti 

incaricati riconosceranno al Comitato una percentuale sull’incasso della serata. Inoltre 

verranno avvertite le due pizzerie in Piazza sullo svolgimento dell’evento e sul numero di 

partecipanti previsto. 

Come l’anno scorso verrà proposto il PIATTO VEGETAMIAMO (elaborato come progetto 

scolastico di due classi delle medie) probabilmente al costo di euro 8,00 con modulo di pre-

ordine da riconsegnare entro il 20 maggio. Insieme al vegetamiamo sarà preparato anche un 

pasto per celiaci con le stesse modalità. Il cibo verrà cucinato in un locale cucina a 

Campiglione, poi trasportato con vassoi termici e sporzionato per essere servito nella sala 

delle monache vicino a Piazza Mazzini. 

Sempre per la cena verranno riservati alcuni tavoli per chi ordina il piatto vegetamiamo (in 

numero proporzionale agli ordini ricevuti); si decide inoltre di ordinare dei tavoli in più per 

offrire la possibilità di sedersi anche a chi mangerà lo street-food. Siccome il costo dei tavoli 

non viene recuperato con la cena, viene proposto di far pagare una quota a testa per 

prenotare il posto a sedere (tipo 0,50 euro cadauno); di risposta vengono fatte osservazioni 

sulla difficoltà a controllare chi poi effettivamente usufruirebbe del posto al tavolo. 
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Ovviamente si richiede la disponibilità dei genitori a collaborare per gli allestimenti e la 

cucina. 

• LOTTERIA: come nelle precedenti edizioni verrà effettuata una lotteria a premi; il costo del 

singolo biglietto sarà 1,00 euro come gli altri anni e ciascun rappresentante riceverà un 

blocchetto da 50 biglietti da riconsegnare sempre entro il 20 maggio. Lilli legge per 

conoscenza ai presenti l’elenco dei 30 premi raccolti e messi in palio. La lotteria si svolgerà 

orientativamente alle 20:30. 

• ANIMAZIONE DELLA SERATA: sono stati interpellati vari soggetti per offrire ai 

partecipanti un intrattenimento musicale subito dopo la lotteria; molti sono già impegnati in 

altri eventi. Restano da definire BailaConmigo e Asso di Cuori. Della musica si occuperà 

probabilmente Gianluca Bazzoffia.  

• Inoltre Lilli ricorda che sono in vendita i biglietti per lo spettacolo teatrale della maestra 

Brunelli dal titolo“Oh Bastia” che si svolgerà lunedì 28 e martedì 29 maggio 2018 presso il 

Cinema Esperia; la rappresentazione mattutina per i ragazzini della seconda e terza media 

non è più fattibile per motivi organizzativi degli insegnanti e del Cinema Esperia. Si ricorda 

che il costo del biglietto è di 8,00 euro e che il ricavato andrà a finanziare il Comitato 

Genitori. Al momento la vendita dei biglietti è stata prevista solo per le medie (essendo 

coinvolti come attori i ragazzi); se rimarranno delle disponibilità si estenderà l’invito anche 

agli altri plessi. 
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2. Votazione della proposta per la gestione dei fondi raccolti dal Comitato Genitori 

La proposta in oggetto è stata trasmessa ai rappresentanti insieme alla convocazione, in modo che 

tutti potessero conoscere in via preliminare quanto si andava a votare. Il Vice Presidente ricorda in 

sintesi il contenuto: si è stabilito di mettere a disposizione dell’IC Bastia 1 annualmente una quota 

pari al 70% di quanto presente nella cassa del Comitato Genitori al momento del 

bilancio/rendiconto economico per l’acquisto di strumentazione tecnologica di lunga durata, previa 

presentazione di richiesta scritta al Comitato stesso; il Comitato può deliberare in deroga il 

finanziamento di un plesso nel caso in cui la richiesta sia ritenuta indispensabile e la cifra ad esso 

spettante non sia sufficiente. 

La proposta viene messa a votazione, accettata e votata all’unanimità. Si provvederà quindi ad 

inserire nello Statuto una postilla su tale argomento che richiamerà il seguente verbale e la proposta 

votata. 

 

3. Varie ed eventuali 

Il Vice Presidente, in merito alle richieste di finanziamento per l’acquisto di materiale per la scuola 

pervenute dai vari plessi, informa i presenti che sono stati chiesti vari preventivi alla ditta SIGMA 

nella persona di Enrico Sargenti (attuale fornitore della scuola comprensivo del servizio assistenza). 

Si valuteranno i preventivi per poi procedere all’acquisto. Si specifica che il Comitato acquista il 

bene per poi donarlo alla scuola. Il Vice Presidente inoltre informa i presenti che il Direttivo ha 

deliberato in deroga ai criteri per l’utilizzo dei fondi del Comitato, di acquistare una LIM per la 

Primaria Costano (in quanto la cifra loro spettante non copriva la spesa necessaria ed il bene era 

ritenuto dalle insegnanti indispensabile).  
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Infine si informano i presenti che il sito internet del Comitato Genitori è in fase di ultimazione; 

verrà creata anche una pagina Facebook dedicata. 

La seduta viene sciolta alle ore 19:15. 

Bastia Umbra, 18 aprile 2018 

 

 Il Segretario    Il Presidente del Comitato I.C. Bastia1 

 Luisa Ridolfi     Loredana Fiorelli 


